

Westharz und Tuspo erreichen Zwischenrunde

Osterode. Im Osteroder Jahnstadion fand die Vorrunde des Sparkassen-Fußball Cups statt. Zehn Teams der E-Jugend aus der Region Osterode spielten in zwei Gruppen um einen der ersten Plätze des Vorrundenturniers. Für die Zwischenrunde in Bilshausen am 12. Mai haben sich der FC Westharz und der Tuspo Petershütte jeweils als Sieger ihrer Gruppen qualifiziert. Sie treffen dort auf die Vereine aus den Regionen Göttingen und Northeim. Der Gewinner der Zwischenrunde fährt zur Endrunde nach Barsinghausen.

Der Sparkassen-Fußball Cup ist eine Pflichtveranstaltung für alle Vereine und Jugendspielgemeinschaften mit einer E-Juniorinnenmannschaft. Ziel ist die Erfassung und Förderung talentierter junger Spieler und Spielerinnen in Niedersachsen. Während der Vorrunde in Osterode sichteten Stützpunkttrainer des Deutschen-Fußball-Bundes auch talentierte Spieler. Die Aufnahme in einen Trainingsstützpunkt bedeutet für jeden fußballbegeisterten Jugendlichen eine optimale fußballerische Förderung und die Chance, vielleicht mal das Trikot einer deutschen Jugendnationalmannschaft zu tragen.



Tuspo Petershütte (blau) im Duell mit der JSG Sösetal. Foto: Robert Koch